



ひよこぐみだより

2017年7月3日

尚徳福祉会 松が丘保育園

梅雨が来たかな??というくらい天気のいい日が続きましたね。これから本格的に暑くなる日も増えてくると思います。沐浴をする機会が無かった6月でしたが、7月は汗を流して気持ち良く過ごしていきたいです。保育園での沐浴やシャワーではどんな姿を見せてくれるか楽しみです。

7月は七夕や夏のお楽しみ会があり、ひよこぐみの子どもたちも参加できる範囲で楽しみたいと考えています。室内にも飾りなどの作品を飾る予定ですので、お時間がある時に見てくださいね。

こどもたちのようす

ハイハイでいろいろなところを探索したり、いたずらしたりとたくさん動けるようになりました。棚につかまって友だち同士で顔を見合わせたり、場所の取り合いをしたり、おもちゃを取って渡したりと友だちに興味が出てきているところです。

そして!一歩・二歩~1メートルくらい歩けるようになった子や床立ちする子など、ぐ~んと大きな成長が見られます。室内に置いてあるすべり台もすいすいと登ったり、すべったりする子も多く見られ、嬉しい成長ですが目も離せなくなってきましたね。

ご家庭でも昨日出来なかったことが今日出来るようになるかもしれませんので、危ないものはないかな?などの見直しが必要かもしれませんね。

●7月のねらい●

- ・シャワーや清拭を行い、暑い夏を気持ちよく過ごす。
- ・一人ひとりの発達に合った遊びを取り入れ、室内遊びを楽しんでいく。



☆ねがいごと叶うかな☆

短冊の準備や飾り付けの協力をして頂きありがとうございました。

それぞれの足型の大きさの違いも見られたのではないのでしょうか? かわいい飾りになりました。



~楽しく遊ぶために~

- ・爪を切りましょう。(友だちに興味が出てきたので友だちを触ることが増えました)
- ・ホクナリンテープを使用する際は、記名と伝達を忘れないように・・・(剥がしたり、落ちているものを何だろ?とすばやく拾い口に入れようとしています)

~夏のおでかけ等では~

夏休みやお盆等でお出かけ後は、休息を取って保育園に登園するようにしましょう。また、お休み中のお買い物などで、新しい服を購入する際は、つなぎの服(ロンパース)ではなく、上下分かれたものを購入し、これからの成長にあわせていきましょう。

今月の予定

- 4日(火) 乳児計測
- 7日(金) 七夕
- 13日(木) 0歳児健診
- 20日(木) 夏のお楽しみ会
- 27日(木) 0歳児健診
- 28日(金) 避難訓練

